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Le indicazioni dell'assemblea di ieri sera al teatro Cenlrale 

ESTENDERE E RAFFORZARE 
LA LOTTA DEI COMITATI 
UNITARI NELLE SCUOLE 

Eletta la delegazione che partecipera alia manifestazione nazionale del 
13 maggio a Firenze - Nel dibattito sono state sottolineate le grandi pos
sibility che esistono per portare avanti le esperienze positive del '68 
Difficolta e ostacoli - L'intervento del compagno Vettraino, della CdL 
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Un'immagine dell'assemblea svoltasi ieri al teatro Centrale 

Student! delle scuole secondarie superiori si sono ritrovati ieri sera al teatro Centrale per 
discutere le esperienze unitarie del movimento di lotta e nominare la delegazione che pren-
dera parte alia manifestazione nazionale del 13 maggio a Firenze. AH'assemblea hanno dato 
la propria adesione la Camera del lavoro, la CGIL-Scuola. il Cogidas. il Cidi e i movimenti 
giovanili comunista, repubblicano e democristiano. La proposta della costituzione in tutti gli 
istituti di comitati unitari largamente rapprcsentativi e una indicazione che tende a portare 

avanti e sviluppare quanto di 
positivo e emerso nelle lotte 
del '68. E' necessario supe-
rare e battere sia le posizio
ni qualunquistiche e rinuncia-
tarie sia le spinte estremiste 
per aprire, invece, una fase 
nuova nella battaglia per una 
reale riforma dell'istruzione 
pubblica nel nostra Paese. I 
comitati unitari non assumo-
no un atteggiamento precon-
cetto verso nessuno, ma pon-
gono una precisa discriminan-
te political l'antifascismo e 
lo impegno per difendere e 
sviluppare le istituzioni de-
mocratiche nate dalla Resi-
stenza- Cosi nei riguardi dei 
partiti antifascists il giudizio 
viene dato tenendo conto del
le posizioni che essi assumo-
no rispetto ai problem! real! 
che si pongono. 

Questi concetti sono stati il
lustrate nella introduzione del 
compagno Walter Veltroni, del 
comitato di coordinamento del
le organizzazionj studentesche 
unitarie, che ha sottolineato 
la necessita di aprire verten-
ze (individuando interlocutori 
e controparti) per risclvere la 
drammatica crisi della scuola. 
A questo riguardo sono stati 
indicati alcuni obiettivi fon-
damentali: diritto alio studio-
diritto al lavoro, organizzazio-
ne della democrazia all'inter-
no delle scuole. rinnovamento 
dei contenuti e dei metodi di-
dattici. 

Sui rapporti tra l'impegno 
degli studenti e la lotta del 
movimento operaio si e soffer-
mato in particolare Vettraino, 
della segreteria della Camera 
del lavoro. Noi salutiamo co
me un fatto positivo — ha 
detto il sindacalista — l'avvio 
alia costituzione di comitati 
unitari capaci di prospettare 
soluzioni concrete e di rap-
presentare un punto di riferi-
mento per tutti coloro che so
no interessati alia trasforma-
zione della scuola e della so
cieta. Sono assolutamente da 
respingere le posizioni di co
loro che teorizzano la distru-
zione della scuola. 11 rinnova
mento democratico si conqui-
sta con la lotta quotidiana 

. per obiettivi positivi e reali. 
Gli obiettivi comuni che sono 
gia og?etto di un impegno im
mediate tra operai e studenti 
— ha aggiunto Vettraino — 
sono l'antifascismo (inteso so-
prattutto come lotta per ri-
muovere le cause economiche 
e 5o:iali che lo determinano) 
e la conquLsta di un effettivo 
diritto alio studio e al lavoro. 

La costruzione di strutture 
che raccolgano la gran massa 
degli studenti non e certo un 
progetto che possa realizzarsi 
in un solo giomo. Esistono dif
ficolta e ostacoli di varia na-
tura, ma anche grandi possi-
bilita di intervento e di inizia-
Uva. Di questa complessa real-
ta hanno mostrato di aver 
piena consapevolezza studenti 
e insegnanti intervenuti nel 
dibattito (Clementi. del «Can-
nizzaroa; lacomelli. del «Vi-
vona»: Cavadini, docente del 
XI liceo; Soaliino. di Firenze: 
Tripodi. del Cogidas; Petrilli, 
del «Croce»; Conti. del «So-
crate »>. 

Nel dibattito e intervenuta 
anche Pagano. della CGIL-
Scuola provinciate, che ha mes-
so in evidenza come la scuo
la sta attraversando un mo-
mento parUcoIarmente deli-
cato per col pa delle scelte 
conservatrici del governo An-
dreotti. La questione dello sta-
to giuridico del personate in-
segnante e una riprova di tale 
situazione, a cui i sindacati 
autonomi cercano di dare una 
risposta sbagliata con la deci-
sione del blocco degli scrutini 
e degli esami. Per respingere 
le manovre che tendono a crea-
re confusione per favorire pro
positi reazionari e per battere 
atteggiarnenti corporativi e 
quanto mat necessaria i'unita 
di studenti. insegnanti e di 
tutte le forze democratiche 
interessate ad un effettivo cam-
biamento delle attuali strut-

- ture della scuola e della so-
ciet4. 

REGIONE 

Legge del PCI 
per le vacanze 

dei ragazzi 
Previste colonie e centri estivi sui luoghi di 
residenza - Una proposta limitativa della giunta 
Delegazione di donne ricevuta dall'assessore 

La commissionp Sanita e assistenza della Regione sta 
discutendo sulla elaborazione di una legge che regoli e fmanzi 
i soggiorni per le attivita di vacanze ricreativo-educative. 
La prima riunione si e tenuta ieri pomeriggio nella sede 
di Palazzo Guglielmi ed e stata aggiornata a lunedi mattina 
per la discussione generale sui progetti di legge. La prima 
legge presentata sull'argomento e stata quelia del gruppo 
comunista (8 marzo scorso): a questa proposta si e aggiunto 
ieri un progetto della giunta di centrosinistra. I due testi 
si differenziano sostanzialmente 1'uno dall'altro e per questo 
il dibattito e stato aggiomato. Mentre la proposta comunista 
tende a considerare l'impcrtante attivita come un servizio 
sociale. con la istituzione anche di centri estivi sui luoghi 
di residenza. quelia della giunta ricalca la vecchia conce-
zione assistenziale e si limita solo alle colonie estive. 

Ieri, intanto. una delegazione unitaria di donne dei van 
quartieri di Roma ha ribadito all'assessore alia Sanita Cu-
trufo l'esigenza che la legge garantisca a tutti i ragazzi 
romani il diritto di fruire di una vacanza gratuita e idonea. 
L'assessore si e impegnato. neil'ambito della discursione delle 
pronoste di legge per le colonie estive. di affronlare anche 
il problema dei centri ricreativi ed educativi neil'ambito dei 
comuni di residenza ed ha assicurato di esamirare positiva-
mente ia questione dei contributi da dare ai comuni per la 
Ioro istituzione. 

Servizio sociale per tutti 
La proposta di legge del PCI. che reca ie firme dei 

compagni Leda Colombini, Giuseppina Marcialis. Berti. Lorn-
bardi e Ranalli, si compc-ne di cinque articoli; altri 17 articoH 
sono dedicati alia proposta di regolamento. La spesa prevista 
e di un miliardo; la copertura prevede il prelievo di 400 mi-
lioni dall'appositu capitolo del bilancio 1973 e il resto c me-

diante prelievo dal fondo indiviso per provvedimenti legislativi 
in corso ». La legge e preceduta da una illustrazione che 
ribadisce Ia necessita di modificare radicalmente le vecchie 
norme per 1'asscgnazione di contributi per Ie attivita di 
vacanza ricreativo-educative. «Ora che anche la cosiddetta 
assistenza estiva e invernale e stata trasferita alle Regioni 
— dice la parte illustrativa della legge — non si tratta di 
subentrarc mcccanicamente alio Stato. magart con la buona 
intcnzione di organizzare questa materia in modo meno disper-
sivo e piu razionale. perche cosi si finirebbe con il restare 
nei limitt di mdinzzi «assistenziali» che e nostro dovere 
concorrere in modo determinante a modificare». 

La proposta comunista si prefigge cosi lo scopo di « segnare 
un primo passo \erso una nuova pohtica per 1'infanzia e la 
famiglia» in un settore considerato «assai importante per 
assicurare una diversa condizione dell'infanzia e un assetto 
civile della societa >. La proposta di legge e di regolamento 
si muove «nella direzione di estendere il servizio e di assi
curare aU'intervento della Regione un carattere pubhlico >. 
Le propostc tendono cosi a < dare alle Comunita di vacanza 
contenuti formativi nuovi. considerandole pane deH'inter-
vento piu complessivo nei confront! dell'infanzia e dei ragazzi. 
dato che non e possibile isolare il tempo libero del ragazzo 
dal resto della sua attivita complessiva ». 

La parte illustrativa della legge prosegue sottolincando la 
esigenza di estendere il diritto alia vacanza anche ai fan-
ciulli dai 3 ai 14 anni. « Se la vacanza e un diritto e il tempo 
hbero uno dei momenti importanti della formazione comples
siva del fanciullo — si legge ancora — esso va organizzato 
come un servizio sociale apcrto a tutti. garantito dallo Stato 
attraverso la sua articolazione regionale, comunale e 
provinciate. 

«II nlievo dato alia istituzione di centri di vacanza in 
loco, che durino tutto il tempo delle vacanze scolastiche, 
utihzzando a tal fine le scuole attrezzate. i parchi urbani c 
quelli extraurbani con trasporto gratuito. corrisponde a questa 
coneezione del tempo libero e alia domanda cresccnte che 
sate dalle famiglie del Lazio. L'utilizzazione dei parchi regio
nal! quali centri di vacanza per i fanciulli rappresenta anche 
una salvaguardia deH'ambiente naturale. 

« Da questa serie di considerazioni derivano le norme suite 
dimensioni delle comunita di vacanza (da 80 a 100 bambini). 
sugli standard edilizi minimi (10 metri quadrati) e quelle1 

relative alia organizzazione interna delte comunita per favo
rire le attivita di ricreazione. di riposo. di gioco e formative 
collettive, secondo le esigenze di ognuno; un rapporto tra 
personate e fanciulli che crei una garanzia alia famiglia e 
alia comunita per la loro educazionc. 

cDa qui l'introduzione di forme di gestione tcse a far 
partecipare aU'organizzazione della Comunita i ragazzi. il 
personate, le famiglie. la co'.lettivita e a far vivere loro una 
esperienza creativa insostituibile 

«Un ruolo determinante per operare un salto di qualita 
e per sviluppare nuove esperienze nelle Comunita di vacanza 
* quello del personate: - non basta infatti stabilire un buon 
rapporto numerico tra personate e ragazzi. occorre assicurare 
alle Comunita un personate adatto c qualificato ad assolvere 
i compiti che gli vengono affidati. 

Nuovo «omicidio bianco» ieri mattina durante lo scavo di una galleria nei pressi di Orfe 
- — — - - _ 

Minatore schiacciato da un masso 
nel cantiere della «direttissima» 

II compagno Vincenzo Giuliani, 40 anni, iscritto alia CGIL, lascia la moglie e due figli - Le pesanti responsabilita della ditta -1 dirigenti volevano 
far proseguire il lavoro come se niente fosse accaduto • In preparazione un'assemblea generale dei lavoratori • Decine di infortuni, molti i morti 

La salma era stata appe-
na portata via dalla galleria 
della tragedia ma i diri
genti del cantiere non han
no perso nemmeno un atti-
mo; si sono avvicinati agli 
altri edili. agli altri operai 
e h hanno «invitati» a ri-
prendere subito il lavoro. 
Hanno avuto immediata-
mente la risposta die si 
mcritavano; un'altra la 
avranno questa mattina. ad 
Orte. quaiulo tutti i lavo
ratori del cantiere della di-
rettissima Roma Firenze si 
rechcranno al funerale del 
loro compagno scluacciato 
da un masso. vittima di un 
nuovo omicidio bianco e non 
certo della « fatalita J>. co
me amano sostenere in que
sti casi, con perfetto lin-
guaggio buiocratico. funzio-
nuri di |M)lizia e appiinio 
dirigenti di cantieri. Vin
cenzo Giuliani. 40 anni. era 
l'linico sostegno della sua 
famiglia: adesso la moglie. 
i due figli di questo nn-
stro compagno, iscritto al
ia CGIL e residente ad Ab-
badia San Salvatore. sono 
rimasti anche senza il ma-
gro salario dell'uomo. 

A quasi clue anni dall'ini-
zio dei lavori. la direttissi-
ma Roma-Firenze puo pur-
troppo ma a ragione essere 

ribattezzata come la diret-
tissima della morte. Tre vit-
time l'anno scorso nello spa-
zio di poche settimane, nei 
eantieri della SA.MO.GL: 
decine di fcriti, di altri in
fortuni che per molti lavo
ratori hanno significato la 
invalidity permanente: ades 
so questo nuovo morto. nel
la zona dove sta portando 
avanti i lavori la societa 
CIR. 

La tragedia si 6 compiu-
ta alle 9,30, ieri: Vincen
zo Giuliani, che ogni gior-
no passava ore sui tretil 
per raggiungere da Abba-
dia San Salvatore il cantie
re di Orte. stava lavoran-
do in Drima linea, in con-
tatto ' cioe con la monta-
gna. al tamoonamento del
lo stato di avanzamento 
dello scavo; il masso. che 
si e staccato dalla parete 
rocciosa, lo ha preso in 
pieno e lo ha ucciso 

Le responsabilita della 
ditta appaltalrice sono evi-
denti. «Se invece di costrin-
gere gli operai a procedere 
in galleria a tutta sezione 
— ha spiegato il segreta-
rio della CdL di Orte — si 
proeedesse a meta sezione, 
se soprattutto non fossero 
imposti ritmi di lavoro tan-
to disumani, adesso non do-

vremmo piangere 11 compa
gno Giuliani...». Invece la 
CIR e tutte le altre impre-
se • che stanno lavorando 
alia direttissima, hanno so
prattutto un obiettivo: an-
dare avanti piu vclocemen-
te possibile, secondo !a lo-
gica del profitto. costi quel 
che costi. Lo dimostra l'in-
qualificabile atteggiamento 
assunto ieri dopo la trage
dia da quei dirigenti che 
pretendevano che i lavora
tori riprendessero a scava-
re. come se nulla fosse sue 
cesso. 

II lavoro e stato invece 
sospeso dopo l'intervento dei 
sindacalisti in segno di Un
to e di impegno di lotta. 
Per la prossima settimana 
e in preparazione un'assem 
blea generale nel cantiere 
per decidere le azjoni da 
intraprendere in modo da 
bloccare un simile stillici-
dio di vite umane, da co-
stringere le ditte a rispet-
tare le norme antinfortuni-
stiche; in modo anche da 
ottenere che lo stesso Ispet-
torato del lavoro faccia il 
suo dovere, che e quello di 
impedire nuove tragedie e 
non di avallare. come ha 
sempre fatto, ritmi e situa-
zioni cosi drammatiche al-
l'interno dei cantieri. Una delle gallerie in costruzione sulla • direttissima > Roma-Firenze 

Bloccate tutte le attivita a Terracina e sui monti Lepini 

Sciopero per occupazione e sviluppo 
AAanifestazioni a Terracina e a Priverno - Comizio del segretario della Federbraccianti-CGIL Rossitto - La piattaforma rivendi-
cativa elaborata dai sindacati e dalle amministrazioni comunali - E' stato ripreso il lavoro negli uffici postali centrali e periferici 
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La manifestazione che ha concluso la giornata di lotta nel comune di Cori 

Sono accusate di aver occupato appartamenti disabitati 

Due processi per lo stesso reato 
contro 155 famiglie di senzatetto 

Sono gia state giudicate e condannate una volta per il medesimo episodio - Invano 
hanno chiesto al Comune una casa r.ivile - La solidarieta e I'appoggio del SUNIA 

Riunione 
per la chiusura 
del « centra » 

alle auto 

Drammatico episodio ieri sera all'EUR 

Rapinano venti milioni 
in casa di un primario 
Pistole in pugno. due gio-

vani hanno fatto irruzione ieri 
sera in casa di un primario del 
San Giovanni; minacciando 
con le armi la padrona di casa 
e il figlio. hanno razziato quat-
trini. pellicce. gioiclli per ven
ti milioni; sono poi fuggiti por
tando in ostaggio. soltanto sino 
aH'ingresso del nalaz>o. il ra
gazzo. 

La rapina b avAenuta qual-
che minuto prima delte 20. 
L'appartamento si trova in via 
Caucaso .19 e ne e proprictario 
Evasio Fava. primario del 
centro di rianimazione del-
l'ospedale di via dell'Amba 
Aradam; il profession ista. a 
quell'ora. era in una clinica e 
in casa e'erano soltantn la mo 
glie. Anna Maria Vigo. 39 anni. 
e la domestica. Anna Benedetti. 
50 anni. Hanno suonato alia 
porta ed ha apcrto la signora 
Vigo, credendo che fosse il fi
glio. Maurizio. 13 anni. 

Invece la donna si e trn-
vata davanti due giovani, en-
tramhi con il volto sconerto, 
che impugnavano altrettante pi
stole. D loro attegfiamento era 

inequivocabite e la Vigo non 
ha potuto far altro che arrc 
trare. I due sono entrati ed 
hanno intimato a'la donna e al
ia Benedetti di star buone. se 
non volevano passare guai. 
Avevano appena cominciato la 
razzia quando ha bussato Man 
nzio Fava: gh ha aperto uno 
dei banditi e il ragazzo c stato 
costrctto a mettersi. mani in 
alto, contro un muro. 

Rapidamcnte i due giovani. 
hanno rapinato tutto quello che 
e'era da rapina re; la pohzia. 
piu tardi. avrebbe parlato di 
un bottino di oltre venti mi
lioni. Poi sono fuggiti. ma co-
stringendo Maurizio a seguifii; 
alia madre. avevano intimato di 
non tetefonare alia poiizia se 
non volcva che il fiJlio pas 
sasse seri guai. In realta. il ra
gazzo e stato lasciato libero 
appena in fondo alle scale ed 
ha visto t banditi allontanarsi 
a piedi. Un attimo dopo. la 
madre ha tetefonato al maritn 
e questi nl commissariatn; 
nuova telefonata degli agenti 
alia Mobile e finaimente. con 
ritardo, e icattata l'indagine. 

Questa mattina centocinquantacinque famiglie si presente-
ranno in Pretura per essere giudicate del reato di occupazione 
di edificio private Ci andranno tutte, frasportate dai puilman 
prcsi a noleggio dal SUNIA. c sapranno difendersi dalle accu
se che vengono loro mosse per la scconda volta, dato che gia 
in passato queste famiglie sono state giudicate e condannaie 
per il medesimo episodio. I 
loro avvocati difensori sono 
Tecaro, Pontanetta e Cana-
vacci, tutti e tre del smda-
cato nazionale inquilini e as-
segnatari. 

Le famiglie sono accusate 
di avere occupato tre anni or 
sono gli appartamenti nuovi 
e disabitati della societa 
« Mercurio », facenti parte di 
uno dei tanti nuclei edilizi 
tirati su per realizzare lucro-
se speculazioni affittando le 
camere a prezzi astronomici. 

Le famiglie occuparono Ie 
case perche stanche di abi-
tare in baracche fatiscenti e 
di chiedere inutilmente per 
anni al Comune che venga 
affidata loro una casa civile, 
ottenendo soltanto promesse. 
Ma queste ragioni non sono 
state ascoltate dai magistrati 
che tempo fa condannarono a 
pesanti pene Ie famiglie. mat-
grado lo stesso sindaco Darid-a 
testimoniasse in loro difesa. 
E questi stessi magistrati ora 
richiamano in giudizio 155 
delle 210 famiglie che occu-
pano gli appartamenti della 
«Mercurio». in attesa che 
venga affidata loro una casa 
civile. 

L'apputamento e alle 8.30 
in piazzale Clodio: Ie 155 fa
miglie si recheranno tutte in-
sieme alia seconda sezione 
della Pretura. per affrontare 
insieme al SUNIA questa nuo
va batUglia. 

Nessuna 
traccia dei 
tre ragazzi 
scomparsi 

Ancora nessuna traccia pre
cisa dei tre ragazzi scomparsi 
lunedi scorso da casa. Si trat
ta di Claudio Bonanni di 17 an
ni, della fidanzata, Paola Cioc-
ci di 13 e della sorella di que
sta Franca di 15 anni. Erano 
stati visti da alcuni conoscenti 
il giorno dopo la scomparsa, in 
un paese in provincia di Man-
tova, poi non se ne e sapnto 
phi niente. I tre arevano detto 
in quelia occasione che si s»-
rebbero roluti dirifere verso 
Milano. Le licerche, tuttavia, 
non hanno dato ancora nesstm 
csito. 

Da segnalare, oltre che dhrer-
se segnalazionl, risultate poi 
errate, anche lo « sclacallismos 
di qualcuno che si diverte, in 
una clrcostanza com* questa, a 
tare continue telefonate ai fami* 
gjliari, dicendo di sapere dove 
sono i ragazzi e chiedendo In 
cambio dell* Inlormazioni, de-
naro. Del fatto • stata intorma-
ta la politla. 

I lavoratori e le popolazioni dei monti Lepini e di Terracina 
hanno dato vita ieri ad una forte giornata di lotta. Lo scio
pero generale, proclamato dai sindacati, insieme alle ammi
nistrazioni dei comuni della zona, e pienamente riuscito. Si e 
trattato di una forte protesta contro la degradazione econo 
mica e l'abbandono in cui viene lasciata tutta questa fascia 

meridionale del Lazio; abban-
dono delle lerre, emigrazione, 
mancanza di fonti di lavoro. mali 
ormai cronici, ai quali vanno 
ad aggiungersi gli effetti della 
grave crisi di questi anni; 

Le organizzazioni sindacali e 
i comuni della zona hanno vo-
luto, cosi. aprire una vera e 
propria vertenza con il governo 
su una serie di precis! obiettivi, 
volti a determinare una diversa 
politica di sviluppo nelle aree 
depresse del Lazio, creando 
nuovi posti di lavoro e svilup-
pando I'azienda contadina. 

L'importanza della lotta e 
stata sentita dai lavoratori e 
dagli abitanti della zona, lo di
mostra la partecipazione presso-
che totale alio sciopero: hanno 
adento oltre gh studenti .i com-
mercianti. i coltivatori. tutte le 
categorie insomma. A Terracina 
si e svolta una forte manifesta
zione con un corteo che ha at-
traversato la citta e che si e 
concluso con un comizio. Una 
delegazione e stata ricevuta dal 
sindaco. A Cori. Sezze, Bassiano. 
Roccagorga. Maenza, Sonnino. 
sin dalle prime ore del mattino 
gruppi di lavoratori e studenti 
si sono mobilitati per una mas-
siccia partecipazione alia gior
nata di lotta. In tutti questi co
muni lo sciopero e del 100 per 
cento. 

Una lettera provocatoria della 
Confcommercio. indirizzata ai 
commercianti dei monti Lepini 
per scoraggiarli a partecipare 
alio sciopero in quanto questo 
avrebbe avuto carattere «poli
tico*. ha avuto l'effetto contra-
rio: i commercianti infatti. han
no aderito al 100 per cento. 

Nel pomeriggio. a Priverno, 
migliaia di lavoratori. studenti. 
donne. amministratori comunali 
hanno dato vita ad un corteo 
conclusosi con un comizio nel 
corso del quale ha preso la pa-
rola il compagno Rossitto. se
gretario nazionale della Feder-
braccianti CGIL. 

Ecco in sintesi la piattaforma 
di lotta dello sciopero generate: 
piena occupazione e rinascita 
civile della zona; realizzazione 
delle infrastrutture indu^triali 
di Mazzocchio proposte per 21 
miliardi; risoluzione della crisi 
deH'agricoltura con la utilizza-
zione degli investimenti del piano 
dell'Ente di sviluppo agricolo; 
inizio delle opere pubbliche da 
tempo progettate e finanziate 
(acquedotto. scuole. ospedali. 
case, strade); attuazione della 
legge sulla casa e spesa dei mi
liardi stanziati per la «167»: 
ristrutturare i trasporti pubblici 
con tariffe preferenziali per la
voratori studenti. 

POSTELEGRAFONICI — Han
no ripreso ieri il lavoro gli im-
piegati amministrativi e gli ad-
detti agli sportelli deH'ufficio 
post ale di S. Silvestro e di quelli 
periferici. mentre prosegue Jo 
sciopero nel settore dei trasporti 
e degli addetti ai recapiti. Com 
plessiv amente aderiscono all'agi-
tazione 2500 lavoratori su 25 
mila. In questo quadro di dirfi-
colta l'amministrazione. strana-
mente. ha soppresso i turni di 
ambulante tra i capoluoghi e 
la provincia. 

Martini eletto 
segretario della 

Federazione PSDI 
Luigi Martini, assessore In 

Campidoglio ai servizi scola-
stici e stato eletto segretario 
della Federazione romana del 
PSDI. La sua elezlone pone fi
ne a una lunga gestione com* 
mlsaarlale. 

La «chiusura» al trafflco 
del primo dei sette settori in 
cui e stato suddiviso il cen
tro storico. stando ad alcune 
indiscrezioni degli ambient; 
tecnici della XIV Ripartizio-
ne, dovrebbe effettuarsi en-
tro un tempo massimo di due 
mesi. La decisione deflnitiva 
sara presa comunque in se
de di commlssione conailiare 
il 17 maggio. II primo setto
re e dehmitato grosso modo 
da via del Corso, il Tritone. 
Piazza Venezia, Piazza SS. 
Apostoli e dalla collina de! 
Quirinale. 

Secondo Ia proposta avanza-
ta dall'assessore Pallottini t: 
prevede che a parte una 11-
mitata porzione rLservata al
ia circolazione locale, tutta 
la rete stradale che ha una 
sola possibilita di accesso da 
piazza SS. Apostoli. sara de-
stinata ai pedoni. Questo si-
stema di circolazione autovei-
colare si svclgera solo all'In-
terno del settore mentre non 
interessera il traffico che 
scorrera tangenzialmente al 
settore stesso rappresentato 
esclusivamente da mezzi per 
il trasporto pubblico. 

Assemblea 
dei trasportatori 

aderenti 
all'UPRA 

I trasportatori artigiani ade
renti all'UPRA. vista la grave 
situazione in cui versa il uet-
tore. hanno indetto un'assem
blea sindacale per domani. alle 
ore 10. presto la sala «Sesso-
riana > in piazza S. Croce in 
Gcrusalemme in preparazione 
del fermo nazionale della cate-
goria resosi ormai necessario 
dai continui rinvii che il gover
no ha attuato per la discussione 
dei provvedimenti legislativi a 
favore degli autotrasportatori 
quali: aggiornamento delle por-
tate; abolizione dei sovraccari-
chi: istituzione di un tariffano 
nazionale; istituzione dcTalbn 
dei trasportatori; re*;pon<ahilitA 
civile auto: riduzione del co^to 
del carburante: elevazionc della 
fascia esente da IVA da 5 a 12 
milioni. Intervrrra all'a^semblea 
Mario Innocenzi. doirc^ecutivo 
FITA. 

(in breve J 
PKOIEZIONE — Oni . alle ore 

IS, nella sede della CCIL. in via 
Carenno, a Prima Porta, organizza-
ta dal Circolo culturale si terra la 
proiezione del lilm * I bambini e 
noi > con la presenza del regista 
Comencini. 

FILLEA — Oggi, alle ore IB. 
al cinema « Italia • a Genazzano, 
si svolgera una assemblea degli 
edili dei comuni di Ccnazztn*, Ca
ve, S. Vito, Palestrina cot* It par* 
tocipazione di T m l l W . 
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